



ふたすぎ

亘理町立亘理小学校
(学校だより)
令和6年12月23日

亘理小学校 : 亘理町字下小路 22-2 Tel.34-1311 FAX34-8821
目指す児童像 : 考える子供 やさしい子供 たくましい子供
ホームページ : <http://www.watari-edu.jp/watari-e/>

第10号

早いもので1年が終了します



12月4日(水)には、分散授業参観を実施し、日頃の子供たちの授業の様子について参観していただきました。懇談会においては、これまで成長してきた子供たちの姿について、また、見えてきた課題とその対策について、保護者の皆様に説明をしながら、今後の取り組み方について共有し合える場となりました。ありがとうございました。今後も学校の活性化に向け日々頑張っまいります。

【分散授業参観の様子】



すぎのこ 2.3.4 学級

合同体育『ボールあそび』

全員がルールを守りながら、仲良く協力し「ボールあそび」を進めました。(準備運動の時の写真です。)

1年1組 学級活動

『きゅうしょくはかせになろう!』

吉田栄養教諭が来校し、栄養バランスの摂れた、おいしい給食の作り方を勉強しました。

6年1組 算数

『並べ方と組み合わせ方』

条件がある問題を理解しながら、「何パターンかの組み合わせが可能か？」を導き出す難しい学習をしました。

さて、猛暑に苦しんだ夏から、あっという間に寒さが増した12月を終えようとしています。冬休み前の週にはこの寒さから、インフルエンザを中心とした感染症の病気が流行し、学級閉鎖を行ったり、子供たちが楽しみにしていた『ふたすぎ祭り』を年明けに延期したりと、健康管理に悩まされた日が続きました。明日から長期の休みとなりますが、手洗い・うがい等をしっかり行い体調管理に努めてください。

また、あと9日で新しい年を迎えようとしています。年末は季節ならではの伝統行事が続きます。どうぞご家庭での時間を有意義にお過ごしください。今年も保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。2025年もどうぞよろしくお願いいたします。よい年をお迎えください。

<冬休み期間の過ごし方について>

いよいよ明日から冬休みが始まります。『冬休みの過ごし方について』を必ずご家庭で確認していただき、有意義な時間をお過ごしください。

学校は12月28日(土)から1月5日(日)の期間は年末年始の休暇に入ります。この期間に万が一『事件や事故に遭った場合』には、警察に連絡をし対応にあってください。学校携帯については、事件や事故の結果として『命の危険がある場合のみ』活用してください。
学校携帯：080-1690-7809

1月の行事予定



- 8日(水) 朝会 短縮4時間限 下校11:50
- 10日(金) ショート防災 全校5時間限
- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) 防災タイム 委員会活動
- 15日(水) マナーアップ運動
- 17日(金) 全校5時間限
- 20日(月) 職員会議
- 22日(水) 飲酒運転根絶の日
- 24日(金) 全校5時間限
- 27日(月) 代表委員会
- 28日(火) 朝会(児童)
- 29日(水) 職員研修日 全校4時間限
- 31日(金) 全校5時間限

(1月から、4～6年生は金曜日は5時間授業となります。)

1月のスクールカウンセラー来校日

10日(金) 17日(金)
24日(金) 31日(金)

1月の放課後楽校開催日

20日(月)

2月の行事予定

- 4日(火) 防災タイム 委員会活動
- 6日(木) 弁当日 新入学保護者説明会 13:20
- 7日(金) 全校5時間限
- 10日(月) 職員会議
- 11日(火) 建国記念の日
- 13日(木) ショート防災
- 14日(金) 弁当日 マナーアップ運動 分散授業参観・懇談会
- 18日(火) 6年生を送る会
- 20日(木) 全校4校時限 職員研修日
- 21日(金) 全校5校時限
- 22日(土) 飲酒運転根絶の日
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 休日
- 25日(火) 委員会活動
- 27日(木) 事務整理日 全校4校時限
- 28日(金) 事務整理日 全校4校時限

2月のスクールカウンセラー来校日

7日(金) 14日(金)
21日(金) 28日(金)

2月の放課後楽校開催日

3日(月) 10日(月)

【お知らせ】



1月8日(水)から2学期の後半がスタートします。1月、2月は更に厳しい寒さが続きます。そこで、保護者の皆様には、学校の生活について、以下のことについてご理解とご協力をお願いいたします。

○登下校について

登下校中に誤って転倒し、顔を負傷する事案が何件か起こっています。その理由の一つとして、『ポケットに手を入れていたこと』『カイロを両手に握っていたこと』であることが分かりました。幸い軽傷で済んでいますが、大きなけがにつながらないように、手袋を着用しての登下校にご協力ください。

○持ち物について

本格的な寒さとなり、乾燥が続く時期となりました。そこで、乾燥対策としてハンドクリームやリップ等で対応することがあるかと思いますが、学校に持参する際には、お手順をお掛けしますが前もって担任へご連絡ください。(紛失や貸し借り等、生徒指導上問題防止対策のためです。)